

LA SEMANA DE LOS LECTORES

Sí, a «Desde mi ventana»

Sólo unas líneas para felicitarle por la publicación del artículo de Fernando García Cano en la sección «Desde mi ventana», el pasado 14 de enero, donde desarrolla un notable paralelismo entre el espíritu de paz de la trova de Silvio Rodríguez y el impulso de paz en Europa.

No tiene en sí el contenido tanta importancia como el punto de referencia de la obra de uno de los mejores artistas de la lengua castellana en la actualidad, del cual conocemos bien poco. La mención de distintas canciones pero especialmente la inspirada en José Martí: «Sólo el amor», de «Causas y azares», es reconfortante para los admiradores de este cubano pues nos muestra cómo cerca de nosotros se conoce y aprecia a este «Flautista de Hamelín» (según L. E. E. Aute) del siglo XX.

Ruego transmita al autor la felicitación.

Enrique Belda
Ciudad Real

Sobre la Universidad

He leído por ahí que la Universidad de Castilla-La Mancha se va a ubicar en Albacete, y con todos mis respetos por Albacete, quiero poner de manifiesto que me parece muy mal. Nos habíamos creído los ciudadrealeños que tendríamos derecho a tener la Universidad aquí, y ahora resulta que los planes son otros. ¿Qué ha ocurrido con el proyecto sobre Ciudad Real? Si en un principio se había pensado que la sede estaría aquí, ¿por qué ahora se ha cambiado de opinión? Si se trata de alguna burda maniobra política, me parece un asunto muy bajo y bastante denigrante. En estos temas no se puede decir hoy esto y mañana aquello, hay que ser más coherente. Si se trata de otra cuestión, me gustaría saber el motivo. Creo que hace falta una explicación, y las autoridades académicas son quienes deben darla.

Un estudiante
Ciudad Real



Cepos y cepos

Tras las fiestas navideñas, nuestros eficientes policías municipales no cejan en su empeño, mañana y tarde, de cumplimentar la ordenanza de multas a cuantos vehículos ocupan parcelas prohibidas por las disposiciones municipales. Cuando no es la multa, es el cepo y a veces la grúa; pero fundamentalmente el cepo. Me pregunto si todo ello obedece al cumplimiento de tales ordenanzas en sí o al forzamiento de que se utilice el parking de la Plaza Mayor con más frecuencia, visto el escaso interés que los usuarios hacemos de él. ¿No será el cepo una excusa del cepo?

J. B. D.
Ciudad Real

Equivocación en LA SEMANA

He leído en el número 54 de LA SEMANA el anuncio de un reportaje, en el sumario de la revista, titulado «Puertollano: el pueblo de las dos verdades». Cuando he buscado la página número 4, que era donde se suponía que venía el reportaje, y me encuentro con otro que se encabezaba con el nombre de «El encaje de bolillo». Esto no es serio, señores. Además creo recordar que el susodicho reportaje sobre Puertollano ya se ha-

bía publicado en el número anterior. Al menos, deberían tener una sección donde reconocieran sus propios fallos, que al fin y al cabo todos tenemos. Bueno, esto no es más que una sugerencia, pero creo que deberían tenerla en cuenta, todos los periódicos y revistas tiene una sección de fe de erratas.

Margarita Díaz
Campo de Criptana

Las cartas deberán ir siempre firmadas y con el D.N.I. correspondiente. En el supuesto de que aparezcan con seudónimo, la titularidad deberá ir siempre adjunta para que conste en los archivos de LA SEMANA DE CASTILLA - LA MANCHA. Las cartas deberán ser siempre breves, no superando el folio corriente escrito a doble espacio. LA SEMANA DE CASTILLA - LA MANCHA se reserva la opción de publicar los originales que lleguen a esta sección.